
4

そうじゃ  議会だより
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て
は
３
年
サ
イ
ク
ル
で
進
め
て
い

き
た
い
。
ま
た
、
電
子
黒
板
に
つ

い
て
は
、
現
在
各
学
校
に
１
、
２

台
配
備
し
て
お
り
、
パ
ソ
コ
ン
、

プ
ロ
ジ
ェ
ク
タ
ー
、
実
物
投
映
機
、

ス
ク
リ
ー
ン
で
授
業
改
革
す
る
べ

く
研
修
等
を
進
め
、
活
用
し
て
い

き
た
い
。	

（
教
育
長
）

テ
ム
を
つ
く
り
た
い
。	

（
市
長
）

吉
備
路
マ
ラ
ソ
ン
に
つ
い
て

問

今
回
の
参
加
者
８
０
０
０

人
規
模
で
は
、
危
険
な
所
が
多
く

見
受
け
ら
れ
た
。
広
い
コ
ー
ス
へ

の
変
更
、
合
流
地
点
の
混
雑
を
避

け
る
た
め
の
ク
ラ
ス
分
け
、
ス
タ

ー
ト
時
間
の
改
善
は
で
き
な
い
か
。

ま
た
、
当
分
の
間
、
人
数
制
限
を

し
た
大
会
に
で
き
な
い
か
。

答

警
察
と
の
話
し
合
い
で
さ

ま
ざ
ま
な
条
件
が
あ
る
が
、
今
回

の
こ
と
を
踏
ま
え
、
コ
ー
ス
変
更

随
時
、
チ
ェ
ッ
ク
で
き
な
い
か
。

ま
た
、
市
民
の
意
見
、
提
案
を
投

書
で
き
る
サ
イ
ト
を
作
れ
な
い
か
。

そ
の
意
見
、
提
言
及
び
そ
の
回
答

を
広
く
公
開
す
る
仕
組
み
は
で
き

な
い
か
。

答

各
課
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
担

当
が
月
に
１
回
定
期
的
に
議
論
を

深
め
る
委
員
会
を
開
催
す
る
こ
と

を
約
束
し
、
書
き
込
み
も
住
所
を

明
確
に
し
た
う
え
で
、
返
答
で
き

る
シ
ス
テ
ム
を
構
築
し
た
い
。
公

開
に
つ
い
て
は
、
公
共
性
を
伴
う

の
で
、
一
部
は
公
開
で
き
る
シ
ス

総
社
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

つ
い
て

問

古
い
内
容
の
箇
所
が
あ
る
。

〈〈

赤

澤

康

宏
〉〉

答

❶
来
年
の
４
月
１
日
か
ら

ス
タ
ー
ト
さ
せ
た
い
。

❷
専
従
職
員
を
配
置
す
る
。
ま
た
、

全
庁
横
断
的
な
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ

ー
ム
を
つ
く
り
、
全
庁
挙
げ
て
や

っ
て
い
く
体
制
を
整
え
る
こ
と
を

約
束
す
る
。	

（
市
長
）

針
に
つ
い
て
ど
う
か
。

答

総
社
市
地
域
防
災
計
画
に

記
載
し
て
い
る
も
の
と
そ
の
他
、

あ
わ
せ
て
７
０
７
件
の
危
険
箇
所

指
定
に
つ
い
て
チ
ェ
ッ
ク
し
た
り
、

民
家
に
隣
接
し
て
い
る
所
は
呼
び

か
け
な
ど
を
し
た
り
し
て
い
る
。

ま
た
、
高
齢
者
や
要
介
護
者
に
つ

い
て
は
台
帳
作
成
を
進
め
て
お
り
、

障
害
者
要
援
護
者
台
帳
に
つ
い
て

は
こ
れ
か
ら
進
め
て
い
く
。

	

（
市
長
）

教
育
問
題
に
つ
い
て

問

耐
震
化
の
計
画
と
電
子
黒

板
の
導
入
に
つ
い
て
の
取
り
組
み

は
ど
う
か
。

新
交
通
シ
ス
テ
ム
に
つ
い
て

問

❶
新
交
通
シ
ス
テ
ム
の
ス

タ
ー
ト
の
時
期
は
平
成
23
年
４
月

１
日
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

❷
ス
タ
ー
ト
に
向
け
て
専
従
職
員

を
設
け
る
必
要
が
あ
る
の
で
は
な

い
か
。

防
災
体
制
に
つ
い
て

問

災
害
対
策
本
部
会
議
の
協

議
確
認
と
災
害
危
険
箇
所
の
調
査

で
、
何
を
確
認
し
た
の
か
。
ま
た
、

高
齢
者
・
障
が
い
者
な
ど
要
援
護

者
等
の
救
援
対
策
の
取
り
組
み
方

〈〈

丹

下

　

茂
〉〉

の
徹
底
、
文
書
の
配
布
、
広
報
紙

の
活
用
、
倉
敷
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

13
チ
ャ
ン
ネ
ル
で
啓
発
し
た
い
。

遵
守
項
目
を
列
挙
し
た
条
例
制
定

は
、
全
く
や
ぶ
さ
か
で
は
な
い
。

	

（
市
長
）

墓
地
の
お
供
え
の
持
ち
帰
り

に
つ
い
て

問

ど
の
よ
う
に
徹
底
し
、
啓

発
し
て
い
く
の
か
。

答

桃
畑
の
カ
ラ
ス
被
害
は
、

平
成
21
年
度
４
８
０
万
円
（
推

定
）
と
認
識
し
て
い
る
。
整
合
性

が
得
ら
れ
れ
ば
、
市
民
全
体
に
お

供
え
物
を
持
ち
帰
る
よ
う
に
お
願

い
し
た
い
。	

（
市
長
）

犬
の
散
歩
の
マ
ナ
ー
に

つ
い
て

問

ど
の
よ
う
な
啓
発
活
動
・

条
例
化
を
考
え
て
い
る
か
。

答

さ
ま
ざ
ま
な
問
題
が
発
生

し
、
市
役
所
に
苦
情
の
電
話
が
多

く
あ
る
と
認
識
し
て
い
る
。
看
板

〈〈

村

木

理

英
〉〉

答

耐
震
化
を
必
要
と
す
る
建

物
は
19
校
園
・
47
棟
あ
る
。
耐
震

化
率
は
平
成
21
年
度
末
で
54
・
８

％
完
了
し
て
お
り
、
残
り
に
つ
い

発言者
（一問一答・一括）

大　　項　　目

村木　理英
（一問一答）

１　犬の散歩のマナーについて

２　墓地のお供えの持ち帰りについて

３　新交通システム（デマンドタクシー）に

ついて

丹下　　茂
（一問一答）

１　防災体制について

２　多文化共生のまちづくりについて

３　教育問題について

４　医療問題について

赤澤　康宏
（一問一答）

１　総社市のホームページについて

２　吉備路マラソンについて

渡邊　繁雄
（一問一答）

１　市長の政治姿勢について

２　教育行政について

３　第１次総合計画後期基本計画について

４　子ども手当について

５　行財政改革について

加藤　保博
（一問一答）

１　市立美術館構想について

２　総社駅西口周辺地域について

難波　正吾
（一問一答）

１　地域経済活性化について

２　ごみ袋料金について

３　子どもの医療費について

４　古代吉備文化について（観光プロジェク

トとの関連で）

西森　頼夫
（一問一答）

１　定員適正化計画の見直しについて

２　人事考課制度について

３　ケーブルテレビ、携帯電話について

４　国道・河川整備について

荒木　勝美
（一問一答）

１　市民アンケート調査について

２　次の三つの方法で行っている下水道事業

の現状認識と今後の見通しについて

３　西部地域の開発計画について

頓宮美津子
（一問一答）

１　福祉行政について

２　ごみ問題について

３　教育行政について

根馬　和子
（一問一答）

１　観光行政について

２　ごみ対策について

３　教育行政について

松浦　政利
（一問一答）

１　財源の確保について

２　汚泥の処理について

３　子育て王国の実現について

一般質問通告者一覧表 市政のここが知りたいピックアップ
T O P I C S
トピックス
一問一答

論戦スタート !!
一
質
般
問

電子黒板を利用した授業

　６月定例市議会では、６月
11 日、14 日、15 日の３日間、
11 人の議員が一般質問を行い
ました。
　この議会から、議会改革の一
環として市長と議員が対面して
質問答弁を行う一問一答方式を
導入しました。従来の一括質問
一括答弁をする演説調から、１
項目ごとに質問と答弁を繰り返
す方式にすることで、簡潔で分
かりやすく議論を伝えることが
できたと一定の評価を受けてい
ます。議場内には傍聴席からも
議員の表情を見ることができる
モニター画面も設置しています
ので、気軽に傍聴してください。
　なお、一般質問の詳しい内容
をお知りになりたい方は、市図
書館などで６月定例市議会会議
録（９月上旬発行予定）をご覧
になるか、インターネットで検
索してください。


